

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Urge reforma laboral en Colombia](#)

▪ [Crisis fiscal y política en Colombia: Echeverry](#)

📰 [Google News](#)

■ El fútbol debe disfrutarse en paz, sin tolerancia a los violentos

Seguridad en el Pascual Guerrero, un reto de largo plazo



Foto: Alcaldía de Cali

EDITORIAL

Lunes 3 de Marzo, 2025

El regreso de los hinchas al estadio Pascual Guerrero, tras los lamentables desmanes de diciembre pasado, es una oportunidad para demostrar que el fútbol puede disfrutarse en paz.

La implementación de nuevas tecnologías de seguridad y medidas de control anunciadas son un avance positivo, pero su éxito dependerá de que se mantengan en el tiempo y no sean solo una reacción temporal a la violencia en los estadios.

En el pasado, se han adoptado restricciones similares tras actos de violencia, pero con el tiempo se han flexibilizado, permitiendo que los mismos grupos que generan desorden vuelvan a ingresar a los escenarios deportivos.

Por eso, es fundamental que las medidas anunciadas en Cali sean estrictas y permanentes, y que no se permita la reincidencia de quienes han convertido el fútbol en un escenario de violencia.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[¿Minga indígena violó normas de Tránsito en Cali? Polémica entre concejal](#)

[Andrés Escobar y Secretaria de Movilidad](#)



[Falla en el sistema de recaudo del MIO afectó la movilidad en Cali, vea qué](#)

pasó



[¡Indignante! Usuarios de Nueva EPS deben viajar para reclamar sus medicamentos](#)

Es indispensable aplicar mano dura contra quienes generan caos y judicializar a quienes atentan contra la seguridad del espectáculo.

No se trata solo de sanciones dentro del estadio, sino de garantizar que quienes cometen actos delictivos no vuelvan a ingresar.

Además, debe existir un compromiso real de clubes, hinchas y autoridades para erradicar la violencia, acompañando las restricciones con una campaña constante de pedagogía y convivencia.

El fútbol es una pasión que une a los ciudadanos y debe disfrutarse sin miedo.

Cali tiene la oportunidad de convertirse en un referente en seguridad en los estadios, pero esto solo será posible si las medidas se aplican con rigor y se mantiene el compromiso de todos los actores involucrados.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Un gobierno sin estabilidad ni rumbo

La inestabilidad ministerial en el gobierno del presidente Gustavo...



La crisis de los medicamentos: un gobierno inhumano

El sistema de salud en Colombia se encuentra en un estado de deterioro...



Las finanzas de la Nación, sin rumbo ni estabilidad

La salida de Diego Guevara del Ministerio de Hacienda, tras solo...

